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優しく強い子に！ 全日本大会都予選
１２ブロック１回戦
試合前の６年生
体調が良くないハルト
君を除いた５人は，点
差にめげず最後までＧ
ＡＭＢＡりました。
点数以上にシュート

をたくさん撃たれたのですが，
h 南ＧＫのダイスケ君がスーパープレーの連発で何度も
ttp://www.minamih.net/ 失点を防いでくれました。
２１・１０・１１（月） トップのカッチちゃんを先頭にみんながよく走り抜
南ＮＥＷＳｎｏ ６６ きました。そのＧＡＭＢＡりが次のＵ－１２につなが

りました。

全日本 U-12サッカー選手権大会
東京都第 12 ブロック大会

2021-10-3（日）会場：北川原グラウンド
○めあて

5つ観て判断／コーナーとゴールキックの練習を活かす／
守備の三角形／技 を使う

○南八王子 1-23 白百合 前半 1-12
得点：ショウマ君
前半 3 分、クリアが自分たちのゴールに向かってしまい、それを相手のトッ

プに拾われて先制されてしまいます。同 5分には右サイドの裏を取られて入っ
たクロス、こぼれ球を押し込まれます。同 6分にはコーナーキックからの失点。
その後もサイドを崩されて失点が重なりました。
同 18 分に右サイドのショウマ君が左サイドまで斜めに長いドリブルで相手

をかわしていき、カットインして思いきりのよいミドルシュートをゴール右隅
に決めました。
後半は、左サイドのアサキ君のところでボールが落ち着くようになり、多少

持ちこたえましたが、後半 10分過ぎから失点が続きました。

★試合を振り返って全日本 U-12サッカー選手権大会の第 12ブロック大会（地
区予選）のトーナメント初戦でした。結果はとても残念なものでしたが、しっ
かり振り返って次に進みましょう。

■失点の特徴・ゴール前や自陣真ん中での数的不利。相手は 2-4-1（2バック、4
人のハーフ、1 トップ）のフォーメーションでした。南のゴール前では、真ん
中の 60 番が高い位置を取ってツートップのような形になり、3-3-1 の南はセン
ターバック一人で 2人を見ることになっていました。
また中盤ではセンターハーフ 2人を南のセンターハーフが 1人という数的不

利になっていました。・サイドからのクロス相手はハーフライン付近までは速
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いパスで真ん中の選手に預けることを一つの形にしていました。そこからサイ
ドへ展開していましたが、南のサイドバックが自分が見るべき相手（主にサイ
ドハーフ）を見ていないときにはかんたんに裏を取るスペースへのパス、足下
に入ったときにはもう一人のオーバーラップと、とてもシンプルな形で崩され
ました。ほとんどの失点が、こうしてサイドを崩されてからのクロス、または
速いグラウンダー（ゴロ）のアーリークロスでした。・ボールがキープできな
いボールを奪った後にサポートが無く、単独でのドリブル突破を狙ってすぐに
奪い返されていました。そのため、ほとんどの時間が相手の攻撃になるという
良くない流れになりました。

全日本大会東京都１２ブロック大会１回戦 ｖｓ白百合

■今後に向けてこれからも U-12 リーグ（今は前期の途中ですが、後期もあり
ます）、12 月の南招待と Aクラスにとって大事な試合が続きます。これからど
んなめあてを持って、どんな練習をしていくか、しっかり考えていきましょう。
この試合でこれだけ失点をしてしまったのは、準備や試合中の選

手交代や指示を含めて中村（元）コーチの責任です。選手の皆さん
は、しっかり振り返ったら、もうスコアを必要以上に気にせずに、
次の試合に向けて練習に集中してください。今回の試合でもっと強
く感じたのは「試合の中で何をしたらよいのか考え、実行できる」
ことの大切さです。たとえば自分が誰をマークしたらよいのか。それがわかっ
ていればマークを外している仲間にコーチングができるようになるでしょう。
もう少し細かいことでは、ボールを奪ったときに、どのように相手の陣地にボ
ールを運ぶのか、その引き出しをいくつか持っておけば、マイボールの時間を
増やして失点を減らせるでしょう。

■選手の皆さんへこのチームは 6年生にとっても 5年生にとっても
、なかなか主体的に関わるのが難しいところがあるかも知れません。
プレーでもリーダーシップでも力を発揮しづらいかも知れません。で
も、6年生には自分のチームとして、5年生にさすが 6年生と思われ
るようなプレーや行動をしてほしいと思います。

5年生には、もともと 5年生が持っている良さをたくさん出してほ
しいと思います。GKのダイスケ君が試合中にみるみる成長していっ
たのには驚きましたし、ショウマ君のドリブル、シュートが強い相手
にも通用することは大きな希望です。他の選手ももっと活躍できるは
ずです。中村（元）コーチももっと選手の力が出せるようなチームに
していきたいと思います。いっしょにがんばりましょう！」

ｂｙ中村元コーチ
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